



INFORMACION REGIONAL

cerrada, rebosante de entusiasmo vino a fabricar la meritoria labor del doctor Pérez Mateos y las palabras del presidente del Colegio de Valencia. Y terminó la sesión y entonces el entusiasmo culminó en cordiales abrazos, en palabras hondamente emocionales, y en los ojos de un compañero anciano vimos brillar las lágrimas al mismo tiempo que se lamentaba: «Esta grandiosa obra llega demasiado tarde para mí».

CARTAGENA

En una de nuestras informaciones anteriores dimos la noticia de que se había organizado una semana literaria a cargo de elementos de la juventud cartagenera.

Hasta la fecha han tomado parte en las conferencias, el iniciador de las mismas y los literatos señores Vergel, Gimeno, «Ravengar» y Abellán Amorós, que han llevado a los salones de la Sociedad Económica numerosa concurrencia, que, complacientemente ha escuchado la palabra de estos jóvenes adalides de la cultura.

MULA

De sociedad. Acompañado de su madre y hermana ha regresado de Alicante el joven comerciante de esta plaza don Patrio Martínez Ponce.

ORIHUELA

A la edad de cuarenta y cinco años y cuando se hallaba en su finca «Los balcones», propiedad de su hermana la señora viuda de Linares, falleció repentinamente nuestro querido amigo don Matías Pescetto y Jofre.

La visita al Castillo y la fiesta de San Cayetano.

Nunca he sido entusiasta de las fiestas a los Patronos de los pueblos. Pero cada persona tiene su debilidad. Y la mía, precisamente, es esta romería de San Cayetano, el santo de la providencia.

En el camino de la estación de M. Z. A. fué atropellado ayer tarde por el auto 1420 de la matrícula de Murcia, Ramón Seneza Caballero de 21 años, produciendo le erosiones en el pie izquierdo de las que fué curado en el Hospital de Aridad.

ALICANTE

Se espera una caravana escolar italiana. Organizado por el Real Instituto Superior de Ciencias Económicas y Comerciales de Venecia, se prepara un viaje de instrucción por España, que comenzará en los primeros días del mes próximo.

Monteagudo

Monteagudo es un pueblecito modesto, que placidamente se reclina al amparo de su castillo, y que ahora empieza a progresar.

El día 16, apertura de la exposición de automóviles de ocasión, en el salón de la Gloria, otorgándose un gran premio al coche más antiguo, y que esté en mejores condiciones de marcha.

El día 14, a las once de la noche, las bandas de música, precedidas de cornetas y tambores de la Centuria Romana obsequiarán al vecindario, con la interpretación de magníficos pasodobles, el comienzo de las fiestas; seguidamente se celebrará la tradicional alborada al estilo de Orihuela, a cargo del famoso pirotécnico local don Ramón Hidón (s) Carola.

La gente se divierte. Está en su apogeo la animación en la playa del Portuget.

Las víctimas del trabajo

En la mina Arresto muere un obrero. En la mina denominada Arresto del término de la Unión se produjo esta mañana un desprendimiento de tierra, cogiendo al obrero Francisco Práez Méndez de veintinueve años de edad.

Heredamiento de Aguas de Librilla

Por acuerdo del Juntamento General Extraordinario de fecha quince de Marzo del presente año, de dicho heredamiento y de su Junta Directiva, se anuncia la subasta para construir cuatrocientos veinte metros de túnel, y setenta y cinco de zanja en forma de trinchera, en el término Municipal de Librilla, partido Judicial de Totana, en el sitio comprendido entre las Canales del Barranco del «Inferno» y el llamado de «Polvareas»;

EXTRANJERO

Los sucesos de Siria. París.—A última hora de la noche se facilitó a la prensa la siguiente nota oficial, relativa a los sucesos de Siria: «Al objeto de contrarrestar la efervescencia que reinaba entre los drusos, fueron enviadas dos columnas francesas. Una de ellas, compuesta de 163 hombres, se vio atacada y envuelta, pudiendo escapar setenta y dos hombres. La segunda había llegado ya al objetivo señalado».

Noticias de Melilla

Melilla.—El Ayuntamiento ha aprobado por unanimidad una instancia de la viuda del general Aláiz, proponiendo se eleve en el centro de la plaza de España un monumento a la memoria de las víctimas de los sucesos de 1921.

Noticias de Fez

Fez.—La región central ha sido de pejada de enemigos por la caballería francesa. Al Este reina tranquilidad. La llegada de refuerzos ha producido un movimiento general hacia el Norte, de disidentes que se alejan con sus rebaños.

PROVINCIAS

Crisis vitivinícola. Valdepeñas.—Se agudiza la crisis vitivinícola en términos alarmantes. El problema se agrava por las dificultades que se encuentran para almacenar la cosecha reciente, pues por hallarse paralizada la exportación a las bodegas se encuentran repletas de vinos.



